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ANFRAGE 

der Abgeordneten DDr. König 

und Kollegen 

an den Bundesminister für Wissenschaft und Forschung 

betreffend österreichisches Elektroauto 

Forschungsarbeiten zur serienmäßigen Produktion eines 

Elektromobils sind international seit längerem im Gange. 

So wird beispielsweise von der Firma Sinclair in Groß

britannien ein Elektromobil produziert. In österreich 

werden auf diesem Gebiet ebenfalls Forschungen - vor allem 

hinsichtlich der Verbesserung eines Antriebs auf Batterie

basis - durchgeführt. 

Nach einem Bericht der Neuen Kronenzeitung vom 27.6.1986 hat 

der Bundesminister für Wissenschaft und Forschung am 26. Juni 

in Wien ein "Elektroauto" vorgestellt. Dieser Prototyp soll 

bereits in zwei Jahren serienreif sein. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Bundes

minister für Wissenschaft und Forschung folgende 

A n fra g e : 

1) In welcher Form werden Sie die weiteren zur Erzielung der 

Serienreife notwendigen Forschungsarbeiten unterstützen? 

2) Was werden Sie im Rahmen der Bundesregierung unternehmen, 

um das von Ihnen vorgestellte Auto tatsächlich in Öster

reich zum Einsatz zu bringen? 
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